



hsm

handharmonika
spielring
mähringen



Wir spielen Akkordeon!

HOHNER

bravo 81 72

Das Akkordeon

Das Akkordeon ist ein vielseitiges Instrument und erfreut sich immer größerer Beliebtheit bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Doch warum ist das so?

Einer der Gründe hierfür sind die vielen unterschiedlichen Musikstile, welche auf dem Akkordeon gespielt werden können. Neben dem berühmten Musette und Tango-Nuevo sind heutzutage auch Klavier- und Orgelübertragungen, Originalkompositionen, Jazz, Latin, Pop und Folklore gängige Spielliteratur. Des Weiteren ist das Akkordeon vielseitig einsetzbar als Melodie-, Begleit- und sogar Orchesterinstrument. Dies ist unter allen Instrumenten einmalig!

Generell fördert das Musizieren die Konzentration. Speziell beim Akkordeonspiel werden beide Gehirnhälften ausbalanciert, da die rechte Hand die Melodie und die Linke den Rhythmus steuert. Dadurch lässt sich einerseits Stress abbauen und Aggressivität reduzieren, andererseits wird durch dieses „Gehirnjogging“ ein erhöhtes vernetztes Denken gefördert.

Aufgrund der gesteigerten geistigen und körperlichen Aktivität wird ein Bewegungsdrang gestillt, so dass dieses Instrument einen seelischen Ausgleich schaffen kann. Dies ist besonders bei Kindern und Jugendlichen wichtig.



Die Melodica



Die Melodica ist das ideale Tasten-Einstiegsinstrument für Kinder ab dem 5. Lebensjahr.

Man erlernt die wichtigsten elementaren Techniken wie das Notenlesen und die Grundrhythmen. Mit einfachen Liedern wird die Motorik der rechten Hand geschult.

Die erfahrenen Musikpädagogen des HSM bieten den Melodica-Unterricht sogar im Kindergarten und in der Schule an.

Der Verein

Der Handharmonika-Spielring Möhringen (kurz HSM) wurde bereits 1947 gegründet und ist ein Akkordeon-Verein, welcher Unterricht für Melodica und Akkordeon sowie das Orchesterspiel im Bürgerhaus-Möhringen anbietet. Neben der Musik unternimmt der Verein Konzertreisen, Ausflüge und bietet auch für Kinder- und Jugendliche Freizeitprogramme an. Konzerte in Möhringen, aber auch Konzertreisen in andere Städte bereichern zudem das musikalische Schaffen im Verein und bieten allen Spieler*innen ein Ziel: Gemeinsam auf der Bühne zu stehen! Mit mehr als 40 aktiven Spieler*innen in drei Orchestern zählt der HSM aktuell zu einem der größten Akkordeonvereine im Kreis Stuttgart!



Die Orchester

Im HSM gibt es derzeit drei Orchester mit Spieler*innen von Jung bis Alt. Hier findet sich für jedes Spielniveau das passende Ensemble. Gepröbt wird wöchentlich im Bürgerhaus Möhringen in einer sehr freundschaftlichen Atmosphäre.

Das 1. Orchester ist das Aushängeschild des Vereins. Es spielt Musik von konzertanter, klassischer und originaler Literatur bis hin zur populären Unterhaltungsmusik - ein abwechslungsreiches Repertoire.

Im 2. Orchester spielen viele Jugendliche und Wiedereinsteiger*innen, die dadurch auf das 1. Orchester vorbereitet werden.

Die „Oldies“ spielen vor allem volkstümliche, traditionelle sowie Schlagermusik vergangener Zeiten.



Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben, scheuen Sie sich
nicht, uns zu kontaktieren!

Anschrift:

Handharmonika-Spielring Stuttgart-Möhringen
Vorstand: Dr. Ralf Ulmer
Richterstraße 16
70567 Stuttgart

Telefon:

(Familie Cargnelli)
0711 - 780 31 21

Mail:

info@hsm-moehringen.de



Neugierig?